

## ABSTRAK

**Satriani, 2023** *“Persepsi Mahasiswa Terhadap Pasangan Hidup Yang Ideal (Studi Kasus Pada Mahasiswa Hukum Keluarga Islam Angkatan 2019)”* Skripsi Program Studi Hukum Keluarga Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Palopo, Dibimbing Oleh Hj. Andi Sukmawati assaad dan Hj. Anita Marwing.

Skripsi ini membahas tentang penelitian yang bertujuan: 1. untuk mengetahui bagaimana persepsi mahasiswa dalam memilih pasangan hidup yang ideal (Studi Kasus Pada Mahasiswa Hukum Keluarga Islam Angkatan 2019), dan 2. untuk mengetahui pandangan hukum Islam dalam memilih pasangan hidup yang ideal (Studi Kasus Pada Mahasiswa Hukum Keluarga Islam Angkatan 2019).

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif, menggunakan jenis pendekatan normative sosiologi. Adapun sumber data dalam penelitian ini ada dua yaitu data primer dan data sekunder, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1. Perspektif Mahasiswa Hukum Keluarga Islam Angkatan 2019 Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Palopo dalam memilih pasangan hidup cukup beragam. Sebab beberapa informan dari mahasiswa prodi hukum keluarga Islam yakni dari sampel yang diambil sebanyak 20 mahasiswa terdapat 13 mahasiswa lebih mengutamakan memilih agama dengan alasan jika agama seseorang itu baik maka ketiga kriteria yang lainnya akan baik, dan Tujuh Mahasiswa lainnya menjadikan fisik dan kemampuan sebagai kriteria paling utama dalam menentukan pasangan hidup, adapula yang menginginkan pasangan yang lebih dewasa dan bertanggung jawab, serta beberapa mahasiswa menginginkan pasangan yang dapat menerima mereka apa adanya. Namun terlepas dari itu, agama merupakan kriteria paling banyak diinginkan oleh mahasiswa Hukum Keluarga dalam menentukan calon pasangan hidup mereka kelak. Pandangan Hukum Islam dalam memilih pasangan hidup yang ideal, dalam hukum Islam yang telah mensyariatkan beberapa kriteria dalam memilih pasangan hidup yang ideal. Diantaranya, yaitu kekayaan, penampilan fisik, keturunan, serta agama dan akhlak 2. Pandangan hukum Islam dalam memilih pasangan hidup yang ideal. Diantaranya, yaitu kekayaan, penampilan fisik, kerunan, serta agama dan akhlak.

**Kata Kunci:** Persepsi Mahasiswa, Pasangan Hidup, Ideal